



Sur la base de loisirs de Verneuil avait lieu l'événement "Cours à la Bon'Heure" avec ses 5 courses pendant le weekend. Sur "La Petite Aiguille" le samedi, **Philippe Laurent** réalise une belle performance en allant chercher la victoire chez les M5M en finissant le parcours de 15km en 1h10 (18ème au général). Qui dit belote, dit rebelote. Il s'est aligné sur le "Coucou" le dimanche, avec ses 25kms de distance où il remporte encore une belle victoire chez les M5M en 2h13. Soulignons la victoire chez les féminines d'une ancienne nos adhérentes

**Nicoletta Massias**

. Sur la Petite Aiguille du dimanche,  
Sylvain Morlaix

s'empare de la deuxième place chez les M5M. Enfin, sur la Trotteuse de 8km,

**Sophie Corniquet**

prend une belle 2ème place chez les féminines. Que de beaux résultats ! Bravo à toutes et à tous !